



Toma de decisiones

Un servicio diseñado para los principales decisores de la salud en el Municipio.

Volumen 9 No. 24

Octubre 2024

La toma de decisiones para la elección de Carrera Universitaria

La toma de decisión es uno de los actos de mayor trascendencia para el ser humano, que si esto no se hace con responsabilidad puede acarrear consecuencias desfavorables.

El objetivo de este estudio es determinar la incidencia de la vocación en la toma de decisiones para la elección de la profesión universitaria en los estudiantes de la Unidad Educativa Olmedo y de la Unidad Educativa 18 de octubre” de la Ciudad de Portoviejo.

Para el presente estudio se trabajó con un enfoque cuantitativo con el método científico analítico, inductivo - deductivo y descriptivo. El instrumento que se aplicó mediante la técnica de encuesta.

Palabras clave: toma de decisiones; orientación profesional; vocación y aptitudes

Cita del artículo:

Pin Navarro MF, Briones Palacios S, Mera Leones RM. La toma de decisiones para la elección de Carrera Universitaria. Ciencia Latina [Internet]. 21 de abril de 2023 [citado 2 de octubre de 2024];7(2):3811-30. Disponible en: <https://ciencialatina.org/index.php/cienciala/article/view/5612>



Elegir carrera universitaria es una de las decisiones más importantes en la vida

Elegir bien los estudios universitarios: dilema de muchos

La mayoría de jóvenes se encuentran ante su primer gran decisión, lo que puede causar cierta ansiedad o sensación de angustia dada la importancia de la elección y su corta experiencia. Por otro lado, muchos afrontan este momento con una gran dosis de motivación.

Cada caso es un mundo

Obviamente, resulta interesante individualizar cada caso personal, ya que detrás de esta primera situación de elección se encuentra un conjunto de circunstancias que afectarán a la misma: la familia, el contexto socioeconómico, la personalidad... Cada persona que ha elegido estudiar ha vivido una serie de pensamientos y estímulos que, en su cómputo global, han determinado la elección por una u otra carrera.

Suelen experimentar cierta presión familiar para elegir unas carreras en detrimento de otras, pues algunas están mejor valoradas para “ser alguien en la vida”. Huelga decir que la elección final de estudiar una carrera en concreto no es el factor crucial que nos indica quién es “alguien en la vida”. La carrera elegida determinará el campo de estudio en que la persona profundizará en sus próximos años, pero el construir una identidad o una reputación se conseguirá por otras vías que integran muchas facetas de la persona.

Para más información puede acceder a: <https://psicologiymente.com/miscelanea/importancia-elegir-carrera-universitaria>

**Centro de Información de la
Facultad de Ciencias
Médicas**

Dirección: Calle A % 39A y
4 No. 405. Nueva Gerona,
Isla de la Juventud, CP:
25100, Cuba Teléfono:
46324510

Correo electrónico:
letilili@infomed.sld.cu



Este servicio forma parte de las listas de
Discusión y Distribución de Infomed.

Esta información puede pasarla a amigos
y colegas interesados. Si algún usuario no
puede leerlo en formato HTML infórmelo
para enviarlo en texto sin formato.

No olvide que su opinión es para nosotros
muy importante.

¡Estamos en la web! [http://
www.infomed.ijv.sld.cu/](http://www.infomed.ijv.sld.cu/)

